

Wanderfahrt auf dem Waginger See

Am 28.07. ging es schon um 6:15 Uhr in Vilshofen los. Auf dem Anhänger des RCV befanden sich die beiden Doppelvierer "Donau" und "Vilshofen". Nach einer Stunde Autofahrt kamen die Mannschaften beim Waginger Ruderverein an. Dort wurden die Vilshofener von dem dortigen Vorsitzenden begrüßt. Nachdem die Boote startklar gemacht wurden, ging es auch schon los.

Zuerst wurde der Waginger See umrundet. Im letzten Jahr war es dabei ziemlich windig. Dieses Mal wurde die Fahrt nicht nur durch das schöne Wetter begünstigt. Nach etwa einer Stunde war die erste Umrundung geschafft. Um auf den angrenzenden Tachinger See zu gelangen, mussten die Vierer nur unter einer kleinen Brücke durchfahren. Kaum auf der anderen Seite angekommen, verfärbt sich das Wasser langsam von einem dunklen Grün in ein helles Türkis.

Gegen Mittag erreichten die Boote das Strandbad Tengling. Am Strand wurde angelegt und die Boote auf der Wiese des angrenzenden Bootsverleih gelagert.

Die Mannschaften machten beim gemeinsamen Mittagessen Rast. Anschließend ging es dann zurück zum Waginger Ruderverein. Nachdem die Boote wieder auf den Anhänger geladen worden waren, ging es zur Abkühlung noch in den Waginger See.

Zurück in Vilshofen wurde alles sauber gemacht und aufgeräumt.

Der Tagesausflug war gegen 17:00 Uhr dann zu Ende.